

1999年4月
(平成11年)

No. 17

Amizade

～姉妹都市協会ニュース～

発行 中津川市姉妹都市友好推進協会
岐阜県中津川市かやの木町2-1
中津川市役所 秘書室 内
〒508-8501 ☎0573-66-1111



姉妹都市提携18年・友情をありがとう

中津川市友好親善訪問団がブラジルを訪問

ブラジル訪問記録



昨年5月22日から6月2日までの12日間、小林中津川市長・鈴木姉妹都市友好推進協会長を代表とする親善訪問団13名がブラジルを訪れました。団員たちは、訪伯の目的であるレジストロ市日本人入植85周年、ブラジル岐阜県人会創立60周年記念の式典などに出席し、これまでの友好の絆をより確かなものにしました。

という言葉が添えられている

サムエル・モレイラレジスト
口市長表敬訪問の際、レジスト
口市役所前広場にて多数の市民
や小中学生に出来迎えられる小林
市長夫妻。（写真①）小林市長
は中津川市鉱物博物館の写真や
パンフレットを持参し、一昨年
レジスト口市から贈られた鉱物
がどのように展示されているか
などをレジスト口市長に報告す
るとともにお礼を述べた。

国際・レジストロ・中津川の3口一タリークラブが共同事業で建設にあたつた障害児訓練施設「アパエ」を訪問。除幕式の席で握手をかわすレジストロ一タリークラブ会長と鈴木協会長。(写真②)

アパ工の障害児たちが紙細工でカゴや写真立てをつくる様子を見学する団員たち。（写真③）

完成した紙細工品には、
『私は人生を立派に生きたい
この障害を乗り越えたい でも
それが不可能だつたら せめて

ジョシオーネ州農業試験場を視察。特産物のバナナ、茶をはじめ最近はペルーからヤシの実の種をとりよせ、茎の部分を煮て瓶詰めにした製品「パルミット」を開発した。味は淡白で竹の子に似ている。(写真⑥)

レジストロ私立保育園を視察
ブラジルと日本の両国旗がついた帽子をかぶり園児たちが迎えてくれた。園の運営を助けるため子どもたちの昼食はロータリークラブの夫人たちがボランティアで作りに来ている。んどけない子どもたちの表情がとても印象的だつた。
(写真⑤)

A photograph showing three men at a banana processing facility. One man in a red cap and purple shirt holds a bunch of green bananas. Another man in a blue shirt stands behind a counter with more bananas. A third man is partially visible on the left. In the foreground, a large black drum has the text "GAXAPORT 500" printed on it. The background shows lush tropical vegetation.



歴史ある街・レジストロ市 人・もの・文化の交流をすすめよう!



▲贈られた名誉市民章

姉妹都市意見交換会が開かれ、交流事業の今後のありかた等について話し合う。またレジストロ市内に日本の街を描くための提案等も出された。(写真⑨)

歓迎夕食会の席で両市の友好親善に多大な貢献をした山村敏明姉妹都市協会長に、小林市長より中津川市特別栄誉市民章が授与された。（写真⑧）

特産物のバナナの収穫。
真⑦ 一本の木から百個近いバ
ナナがとれる。茶は温暖な気候
のため9月から次の年の5月ま
で9ヶ月間収穫できる。

レジストロ特産の紅茶は、市
内を流れるリベイラ河の名前を
とつて『シャー・リベイラ』
（“リベイラ地方のお茶”）とい
う意味と呼ばれている。

サンパウロ市で開催のブラジル岐阜県人会創立60周年記念式典に参加。岐阜県人のブラジル移住は一九一三年に始まり、移民たちの親睦会から発足した県人会も還暦を迎えた。岐阜県から梶原知事も出席。祝辞を述べる小林市長。（写真⑩・⑪・⑫）



両市の文化交流に尽くした功績により中津川市姉妹都市友好推進協会長の鈴木嘉進氏と前会長の杉本英夫氏に、レジストロ市議会からレジストロ市名譽市民章が贈られた。

